



Calypso Valois et Étienne Daho, MUSICIENS

On les a entendus reprendre *Amoureux solitaires* en duo en 2011 sur un album hommage à Jacno. Étienne Daho était proche du musicien, tout le monde le savait. Ce qu'on savait moins, c'est que Calypso était ni plus ni moins la fille de Jacno et d'Ellie Medeiros. Apparue chez Gondry et Assayas, elle explose aujourd'hui avec une électro-pop joliment impertinente. «Calypso est une romantique doublée d'une guerrière, dixit Étienne Daho. Ses chansons ont une identité française affirmée. Elles sont la fois traditionnelles et modernes et m'évoquent des films musicaux qui vont des *Demiselles de Rochefort* de Demy aux *Chansons d'amour* de Christophe Honoré.» De fait, c'est ce dernier qui a signé le clip de sa chanson *Le Jour*. Elle y fredonne «Cette salope est belle comme le jour», l'air de rien. Mieux: en restant chîc. (THEODORA ASPART)